議会フォトトピックス

市内の各事業を取材してきました!





日高市市制施行30周年記念式典(11.13 ひだかアリーナ)



高指山山頂標柱除幕式(11.27 高指山山頂付近)



親子で楽しむリトミックコンサート(12.11 武蔵台公民館)



「家族ふれあい」ポスターコンクール作品展 (12.11 ~ 12.23 ひだかアリーナ)



日高市消防団出初式(1.9 日高市役所)



子育で応援隊・ポカポカ広場 (1.11 高麗川公民館)

令和3年は、新型コロナウイルス第3波がまん延する中に始まり、た。このような中、ほぼ無した。このような中、ほぼ無で、行の指客で行われたオリンピック・パラリンピックが成功裏に終了し、日本のまうとできる。このような中、ほぼ無でもありました。このような中、ほぼ無でもありました。
一支で言うと「壬寅(はっからしさを世界にアピールできた年でもありました。
一方で見指す「健幸のまち」宣言を行いました。
一方で見指す「健幸のまち」宣言を行いました。
「老」ということで書らせるままを目指す「健幸のまち」宣言を行いました。
「本本の書前においては、市民が健康で、おれ、華々しく生まれては、市民が健康で、なる」ということだそうです。「壬寅」にはかりです。「壬寅」にはかりです。「壬寅」にあいります。本年も市議の上でまがりです。

編集後記